

# のびっこつうしん

平成30年 9月 3日(月)発行



夏休みも終わりました。みんな宿題は計画的に出来たでしょうか？2学期が始まって、のびっ子のお部屋も静けさから少し寂しく感じる今日この頃です。9月に入ってもまだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱいです。

これから秋に向けて季節が移り替わります。周辺施設の運動会や地域の文化祭などが開催されます。家族で出かけて人と触れ合いながら、秋を感じて楽しみたいですね。



## お知らせとお願い



### ☆ 笠縫東小学校振替休業日について・・・10月1日(月)

- ・笠縫東小学校は9月29日(土)に運動会を開催の為、翌月曜日が振替休業日となります。のびっ子笠縫東は一日開所します。欠席される方はのびっ子支援員までお知らせください。出席される方は お弁当、水筒、帽子、防犯ブザーなど 持ってきてください。

### ☆ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 9月7日(金)、21日(金)
- ・のびっ子渋川 → 9月28日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

### ☆ 9月のお誕生会・・・9月20日(木)

- ・今月も有志の子どもたちが企画中です。チーム分けや進行をみていると経験を活かして工夫していて成長を感じます。今月も楽しみです。全員が下校してから始めます。お迎えは17時過ぎからでお願いします。

今年は厳しい暑さの夏休みとなりましたが、子どもたちは少ない日陰を見つけ、虫を探したり、泥だんご作りに夢中です。芝生では新しいプールで歓声を上げる子どもたち・・・毎日のびっ子プールに入れることが楽しみでプールの準備や片付けも張り切ってやってくれています。

あゆみこども園交流では、お兄ちゃん、お姉ちゃんとしてプールの着替えやご飯の配膳、お昼寝の手伝いなどはりきっていました。「帰るとき手を離してくれなかった」と嬉しそうに話してくれていました。誕生会では初めてのバイキングに大興奮です。バイキングコーナーの看板作り、メニュー作り、絵を描いたり、花を飾ったり、部屋を賑やかな楽しい雰囲気作りもバッチリ！お皿いっぱいにお料理をのせておいしそうにおかわりをして食べていました。今後も持続して楽しめるように取り組んでいきたいと考えています。

### 渋川の様子

### 笠縫東の様子

今年は酷暑のため、外遊びに行くにあたり、毎日“熱中症指数系”を屋外に設置し、その数値により夏休み前半は出かけられない日も多くありましたが、子どもたちもしっかり理解しており、部屋の中で工夫して遊ぶことができました。

駄菓子屋さんごっこでは、お店屋さんをかってでた子どもたちが企画からレジ、お金作りまで自分たちの力で用意しました。当日はお客さんの子どもたちも自分で選んだお菓子を友達と比べあったりして楽しんでいました。また最終日の昼食カレー作りはハプニングもありましたが、思い出に残る一日となりました。



夏休み、のびっ子ではこども園での交流やプール、フィリピンセブ島とのスカイブ英会話、運動遊びなど体験しました。そして、今年の遠足は長浜ヤンマーミュージアムへ！ぜひ、ご家族でも機会があれば行ってみてください。

